

Le Sénat étasunien approuve la nomination du nouveau chef du Pentagone



Washington, 12 février (RHC-PL) Le Sénat étasunien a confirmé la nomination d'Ashton Carter au poste de secrétaire à la Défense. Il remplace ainsi Charles Hagel, dans un contexte où l'armée étasunienne doit faire face à des contraintes budgétaires et à des conflits dans plusieurs régions du monde.

Après l'aval du Comité des Services Armées de la chambre haute, présidée par le républicain John McCain, la nomination d'Ashton Carter a été confirmée à l'unanimité par les sénateurs.

Lors de son intervention au Sénat, Ashton Carter s'est prononcé pour une politique de soutien aux bandes armées qui essayent de renverser par la force le gouvernement syrien.

Au sujet de la situation en Ukraine, le nouveau secrétaire à la Défense a plaidé pour des livraisons d'armes à l'armée de Kiev, suite à l'avancée des forces rebelles ces dernières semaines, dans le sud-est du pays.

Âgé de 60 ans, Ashton Carter a occupé divers postes au Pentagone entre 2009 et 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46500-le-senat-etasunien-approuve-la-nomination-du-nouveau-chef-du-pentagone>



Radio Habana Cuba